

熊商モード

熊商ホームページ <https://sh.higo.ed.jp/kumamoto-ch/>

熊デパクラス研修報告

私は、今回の協賛企業でのインターンシップを通して、実際に社会に出て働くことの大切さと共に、大変さも学ぶことができました。特に、インターンシップの中で一番印象に残っていることは、突然の大量注文にも臨機応変に行動されていたことです。予約をせずにシュークリームを大量に注文されたお客様がいらっしゃいました。私たちが研修に行ったお店では、シュークリームは注文された際にクリームをつめるので少し時間がかかります。そのため、突然大量に注文されると時間がかかってしまうのですが、お店の方々は大変そうな顔一つささず素早く対応し、また、他のお客様の対応もされており、その姿に非常に感動しました。それは、商品の値段には接客の値段も含まれているからこその行動だと、教えていただきました。

今回の経験から、接客において一番大切なことは、「笑顔で接客すること」だと感じました。私は、今年の熊商デパートではいつも以上に笑顔でいることを忘れず、お客様に「来て良かった」という幸せな気持ちでお帰りいただけるように当日までの準備を怠らず、クラスの皆で一つの目標に向かって頑張っていきます。

(3年3組 ブローニュの森 店長 軸丸 ひとみ)

今回店長になり、初めて熊商デパートという大きな舞台でクラスを引っ張っていく立場になり、令和になって初めての熊商デパートを新しい時代のスタートとしてふさわしいものにしたいと思います。そのためには、クラスをしっかりまとめて、与えられた仕事を全力で取り組むことが必要だと思います。また、今、自分は店長として何ができるのかを、常に周りをみることも大事だと思います。ただ、まだまだ店長としての自覚が足りず、服装が乱れてしまうことや何事にも意欲が足りず積極性に欠けていると思います。このままでは、クラスをまとめて引っ張っていくことはできません。私は、残りの一ヶ月を自分が店長であるという自覚をしっかりと持つために、接客八大用語をクラスの誰よりも大きな声で唱和を行います。毎朝行われますが、一日も怠ることなくお客様のことを思って唱和を行い、本番を迎えたいと思います。そして、「店長を経験できて良かった!」と思えた時、それは熊商デパートが成功した時でもあるので、しっかり準備を行っていきます。



(2年9組 店長 川上 大輝)

今回クラス研修に参加し、感じたことは2つあります。1つ目は、指示を待っているだけでは様々な出来事に対応できないということです。仕事を一通り教えていただいた後は、自分で考えて動いていかなければなりません。初めは、「この作業をお願いできる?」と、お店の方に言われてから動くことで精一杯でした。しかし、少しずつ慣れてきてからは、お皿運びだけでなく、自分でお皿を洗いそれを持っていくことができるようになりました。指示を待って動くだけでは、お店の方もただでさえ忙しいのに、指示を出すことで、普段より2倍ぐらい動かなければなりません。それでは迷惑をかけることとなります。そのことを常に頭に入れて動いたことにより、率先して動きお店の事に役立てたと思います。2つ目は、笑顔で接客することの大切さです。笑顔で接客することで、お客様に与える印象が良くなると感じました。お客様も笑顔になり、楽しくお買い物をされているように感じました。この2つの感じたことを活かして、これからはクラス全員で熊商デパートへの雰囲気を作り上げて、お客様が来て良かったと思えるようなお店にしていきます。

(1年4組 ヒライ(うどん) 店長 吉野 想桜)

祝・高度資格取得!!

3年6組 北島 謙志郎君からのコメント

「熱心にご指導くださった先生方、毎日支えてくれた家族、切磋琢磨できる仲間のおかげで、大学卒業程度の知識を必要とする日商簿記検定1級に、4名が合格することができました。決して自分一人の力では成し遂げることのできなかつた結果だと思います。私達を支えてくださった多くの方々感謝の心を持ち続け、卒業後も学び続けます。

公認会計士や税理士の資格を若くして取得し活躍されている卒業生が、この10年間だけで20名を超えたそうです。私も将来は、税理士として多くの人に信頼され、周囲を幸せにする存在になります。そして、高校卒業後も熊商ブランドを背負い、常に志高く、怒の心を持ち続け、熊本県や日本、世界を支える「人財」を目指し精進して参ります。」

【合格者】

3年6組 北島 謙志郎
山本 将生
満石 香純
2年6組 田尻 優大



平成31年4月に実施されたIPA(情報処理推進機構)主催による『情報処理技術者試験』春期において、本校より応用情報技術者試験の合格者が2名輩出されました。2年前の秋期試験でも3年生1名が合格しましたが、春期試験で合格できたのは過去1名のみで、一回でしかも春期試験において2名の合格者が出たのは初の快挙です。部活動を中心に勉学に励み、合格の栄冠を勝ち取ることができました。

平均合格率は約20%ですが、大半の受験者が既に高い知識技術を身に付けているため、かなりの高難度と位置づけられています。令和元年度の春期試験でも高校生の合格者は全国で62名(受験者は193名)となっています。2年次で「基本情報技術者試験」に合格しなければ、とても難しい試験です。応用情報技術者試験は『高度IT人材となるために必要な応用的知識・技能をもち、高度IT人材としての方向性を確立した者』として、SEやプロジェクトチームのリーダーとしてシステム開発に携わる人材としての知識技術をはかる試験です。

【合格者】

3年8組 佐藤 秀人
3年9組 松本 直祈



熊本県立 熊本商業高等学校

熊商モード 令和元年度
第3号

発行者: 徳永 憲治

編集者: 企画情報部

〒862-0954

熊本市中央区神水1丁目1番2号

TEL (096)384-1551

FAX (096)386-5040

目次

- 1 熊デパクラス研修報告
- 2 祝・高度資格取得
- 3 簿記部 陸上部
ソフトボール部
硬式テニス部 大会報告
- 4 熊商生がIHの運営に貢献

熊商ホームページ更新履歴

- (10/28) 芸術鑑賞
 - (10/25) 接客8大用語唱和開始
 - (10/21) 読書週間
- 熊商ホームページを
ぜひご覧になってください
【QRコード】



★簿記部★

全国高等学校IT・簿記選手権大会
日商簿記1級部門 団体の部 3位!!

第39回全国高等学校IT・簿記選手権大会において、団体の部で全国第3位という成績を残すことができました。先生方の熱心なご指導、家族や友人、その他多くの方々の支えがあってこそその結果だと心から感謝しております。

私たちは全国優勝を目指しておりました。優勝できなかったのは、やはり普段の学校生活などに原因があると考えています。凡事徹底を心掛け、部員一同、再度気を引き締め、人間性と専門性の両面で日本を目指します。

熊本商業高校に恩返しができるよう、これからも熊本県や日本、そして世界を支える財産の「人財」を目指して参りますので、引き続き応援よろしくお願いいたします。簿記部 前部長（3年5組 緒方愛珠）



🏐ソフトボール部🏐

全秋季大会熊本予選優勝!
九州大会へ出場決定!

9月21日、22日に第14回全九州高校女子ソフトボール秋季大会熊本県予選会が荒尾運動公園で行われました。シードを得て出場した熊本商業は、2回戦で秀岳館に8-1、準決勝で熊本国府に2-

1、決勝で文徳に3-2で勝ち、4年ぶり2度目の優勝を果たしました。これにより、11月9日から10日に福岡県筑紫野市で開催される九州大会に出場します。

九州大会での活躍を期待しています!



「感動は無限大」

8月に熊本各地において令和元年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）が開催されました。

全国の強豪が勢ぞろいし緊張感の高まる開会式で、本校3年生の古田晴夏さんが、熊本県高校生活動推進委員会からの歓迎のことばを述べました。「感動は無限大」という大会キャッチフレーズで始まった、心のもった歓迎のことばは、明るく爽やかに会場に響き渡りました。開会式のあとは、役員の方々からも、とても良い挨拶だったと次々に声をかけられ、古田さんは笑顔で応えていました。他にも推進委員の松村乃愛さん、元嶋玲さん、竹田果央さん、佐伯朋恵さん、守山佑依さん、前原杏美さん、古場千優さんらが大会運営に貢献しました。

また、補助員として剣道部・サッカー部・野球部・硬式テニス部・放送部の生徒たちも大会運営に携わりました。試合や式典の進行や、炎天下での駐車場の警備など、それぞれの場所で大いに力を発揮してくれました。

陸上部

全九州高等学校新人陸上競技大会

準優勝!!

10月11日から13日に鹿児島県鹿児島市にある白波スタジアムにて開催された第37回 全九州高等学校新人陸上競技大会に出場し女子総合の部で準優勝しました。15種目出場のうち10種目で入賞を果たしました。熊本県予選大会では女子総合の部で114点という驚異的な成績を残し、優勝しています。今後の陸上部の活躍にも目が離せない状況です!

〈主な成績〉 女子総合の部準優勝 トラックの部第2位 フィールドの部第2位
【七種競技】米村 凜（優勝） 【走高跳】山下 涼花（優勝）
【400mH】別府 理保（2位入賞） 【三段跳】山下 涼花（3位入賞）
【400m】榎山 妃和（2位入賞） 【三段跳】大嶋 華波（6位入賞）
【100mH】白石 彩菜（6位入賞） 【走幅跳】大嶋 華波（5位入賞）
【5000mW】岩崎 衣里子（6位入賞）

【4×400mR】
坂田 優
別府 理保
榎山 妃和
大嶋 華波（2位入賞）
【4×100mR】
松永 星怜
石田 愛亜彩
米村 凜
榎山 妃和
（5位入賞）



また、第74回「いきいき茨城ゆめ国体」に陸上部から別府理保さん、榎山妃和さん、白石彩菜さんが熊本県代表として選ばれ、10月4日～8日に茨城県ひたちなか市にて開催された大会に出場しました。



女子ソフトボール GEM3(U17)日本代表 チームに選出!

女子ソフトボール部の鹿野愛音さん（投手：3年情報処理科）が第8回女子U17アジアカップに日本代表選手として選ばれました!

鹿野さんは、10月29日から11月1日に東京都内で行われる事前合宿に参加後、11月5日から11月9日の中国・貴州省での大会に挑みます。活躍を期待しています!



「さらなる高みを目指して!」

9月21日から行われていた熊本県高等学校テニス新人大会。男子シングルの部では、2年生の倉原颯大君が順調に勝ち上がり、

10月20日にベスト4入りをかけた試合に臨みました。試合前に倉原君にインタビューしたところ、次のように意気込みを語りました。



「シングルのこれまでの最高戦績はベスト8なので絶対に勝ち上がりたいです。また、指導して下さったコーチや試合もないのに会場に来て声援を送ってくれる部員、支えてくれる家族を始め僕を応援してくれる人の期待にこたえられるように勝ちたいです。」

倉原君は、本戦で敗れはしたものの順位決定戦で勝利し、6位入賞を果たしました。おめでとうございます!

